

<b>Medio</b>	Universitarios
<b>Fecha</b>	16/06/2016
<b>Mención</b>	Las 10 universidades adscritas al sistema de gratuidad que más aumentaron su matrícula. Mención a la UAH.

Un considerable aumento en su matrícula registraron las universidades que adscribieron adscribir a la gratuidad, implementada por el Gobierno a partir de este año.

Y es que según los datos entregados ayer por el Consejo Nacional de Educación (CNEC), a través de su informe Índice 2016, la Universidad de Atacama es el plantel con mayor incremento en su matrícula de primer año, alcanzando un crecimiento del 57,9% en comparación con el año anterior.

Revisa a continuación las 10 universidades -de las 30 que participan del sistema de gratuidad- que más aumentaron su matrícula este 2016.

Posición	Universidad	Matrícula 1er año	Variación 2015-2016
1	U. de Atacama	2.358	57,9%
2	U. Católica Silva Henríquez	1.555	36,5%
3	U. Católica de la Santísima Concepción	3.569	31,1%
4	U. Autónoma de Chile	5.168	30,7%
5	U. de Tarapacá	1.916	21,5%
6	U. Católica del Maule	1.706	19,9%
7	U. Católica de Temuco	2.951	14,4%
8	U. Finis Terrae	1.755	13,5%
9	U. Alberto Hurtado	2.118	12,9%
10	U. de Antofagasta	1.893	12,5%